
PREFEITURA DE
BOTUCATU
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO
  

Botucatu, 17 de outubro de 2022.

Ilmo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Cláudia Maria Gabriel, Secretária Municipal de Educação, vem perante Vossa Excelência, em

atenção ao respeitável Requerimento nº 481, aprovado em Sessão Ordinária de 08/08/22, de autoria da

Vereadores Alessandra Lucchesi e Cula , sobre informações sobre a possibilidade de implantação do

Plano de Carreira do Magistério.

Informo que a Secretaria Municipal de Educação iniciou a montagem de uma equipe de trabalho.

que analisará os documentos encaminhados pelos nobres vereadores, acreditamos que estes servirão de

subsídio para um melhor entendimento do tema.

Assim sendo, esclareço aos nobres vereadores, que com a publicação da lei do novo Fundeb,

favorecendo muito em breve, a utilização dos cálculos e possível implantação do Plano de Carreira do

Magistério.

Respeitosamente,

AEseca
Clíudia Maria Gabriel

Secretátia Mufiicipal de Educação


